

Horóscopos Sábado 11 de septiembre de 2021

Aries, una oportunidad afortunada en el trabajo.

El día de hoy Venus en tu casa 7 de la pareja hace la transición del signo de Libra al de Escorpión, este segundo signo es regido por Marte al igual que tú. Pero la energía de Escorpión es hacia adentro, su intensidad es reservada y reactiva mientras que tú eres reactivo y de impulsos. Aun así, los dos coinciden en un fuerte deseo por lo que el periodo que se avecina va a ser intenso y fuerte, tu pareja se ha cansado de jugar y se va a quitar los guantes para pelear en serio. Este mes va a tener mucha intensidad en la relación, la cual para ti va a ser atractiva, pero al mismo tiempo la demanda de atención va a aumentar mucho, lo cual a ti quizás no te agrade tanto. Acepta que esto es parte de un ciclo, disfruta lo bueno y piensa que lo malo pasará pronto.

En el trabajo, la Parte de la Fortuna está haciendo conjunción con Plutón en tu casa 10 del reconocimiento profesional. La Fortuna nos presenta oportunidades inesperadas por lo que puede ser que te llegue una oferta que no veías venir, una oferta para crecer en una dirección que desees, pero que envuelve un compromiso y una entrega total al trabajo. Es tu decisión si tomarlo o no.

Tauro, cambio de energía.

El día de hoy Venus, tu regente, entra al signo de Escorpión, el signo de tu casa 7 de la pareja. La energía relajada y amable que habías estado sintiendo con tu pareja va a cambiar y ahora se vuelve intensa y apasionada. El amor se puede volver moneda de cambio y los juegos de poder se mezclan con la seducción. Es un periodo intenso en el cual vas a sentir mucha pasión, emoción y un poco de frustración porque cuando Venus se pone juguetona e Escorpión, las cosas se vuelven interesantes pero complicadas. A tí te atrae mucho esa energía por lo que vas a pasar por periodos de tu agrado.

En el trabajo, la Luna en tu casa 7 hace cuadratura a Júpiter en tu casa 10 del reconocimiento y éxito profesional. Este tránsito nos advierte a no tomar riesgos en las áreas que tocan ya que tendemos a sentir que podemos resolverlo sin problema. Así que ten cuidado en este periodo ya que tu pareja va a estar demandando mucha atención al mismo tiempo que el trabajo, va a ser difícil tener contentos a ambos y es importante no hacer promesas que no puedas cumplir.

Géminis, el amor se vuelve complicado.

El día de hoy Venus, la regente de tu casa 5, del amor y la búsqueda del mismo, entra al signo de Escorpión. Para ti el cambio del amable signo de Libra al intenso signo de Escorpión supone que las relaciones amorosas se van a volver muy intensas en este periodo. A Escorpión le gustan los juegos

de poder y la seducción, así que durante este mes vas a sentir que juegas al gato y al ratón, siendo a veces tú el ratón. Siempre has amado los juegos así que esto no es un problema serio.

En el trabajo, tienes a la Luna en tu casa 6 del trabajo haciendo una cuadratura a Júpiter en tu casa 9 de los viajes y la comunicación. Este aspecto te pide que seas cauteloso no aceptes más de lo que puedes hacer ya que vas a sentir que puedes con eso y más. Lo podemos interpretar como que se te puede pedir que manejes a un cliente extranjero ya que tú dominas el idioma, pero hay algo en esta persona que no hace fácil la comunicación por lo que ten cuidado con aceptar algo que parece sencillo y que se vuelve muy pesado después.

Cáncer, una relación secreta.

Hoy la Luna en tu casa 5 del amor y la pasión está realizando una cuadratura a Júpiter en tu casa 8 de los secretos. Si combinamos amor y secretos llegamos a relaciones que no se revelan ni se habla de ellas. Así que la pasión de este día puede llevar a iniciar una relación que por algún motivo no debe ser conocida. Esto añade más emoción al asunto, sólo te recomiendo ser prudente porque este tránsito hace que sintamos que podemos manejar lo que sea cuando en realidad nos estamos metiendo en un problema serio.

En el trabajo, encontramos a Júpiter el regente de tu casa 6 en la casa 8 de los secretos así que hay una fuerte necesidad de discreción en tu trabajo en este momento. Al mismo tiempo Marte, el regente de tu casa 10 del reconocimiento profesional está en la casa 3 de la comunicación. Esta es una combinación complicada ya que tienes que ser muy discreto en lo que haces, pero al mismo tiempo muy abierto con tu jefe.

Leo, tensiones en el hogar y con la pareja.

El día de hoy la Luna en tu casa 4 del hogar está realizando una cuadratura a Júpiter en tu casa 7 de la pareja. Este tránsito es complicado porque te hace sentir que puede manejar estos asuntos sin ayuda y solemos morder más de lo que podemos morder, así que ten mucho cuidado con lo que aceptes a hacer en este día ya que puede ser fuente de tensiones serias con tu pareja.

En el trabajo, hay un cambio en la energía ya que Venus, regente de la casa 10 del reconocimiento profesional entra al signo de Escorpión. Esto se interpreta como que el ambiente amable y cordial en tu trabajo va a cambiar y se va volver más exigente y competitivo. Puedes sentir que ya nadie quiere cooperar en los equipos y que cada compañero se está guardando información para tener ventaja sobre los demás. Esto a ti no te agrada por tu naturaleza, si no quieres jugar el juego no lo juegues. Mantén tu frente honesto y amable a pesar del cambio.

Virgo, se honesto con lo que puedes o no hacer en el trabajo.

La Luna en este día está en tu casa 3 de las comunicaciones realizando una cuadratura a Júpiter en tu casa 6 del trabajo. Este tránsito hace que sientas que puedes resolverlo todo, te da un exceso de confianza que luego te puede meter en problemas. Al conectar la casa 3 con la 6 el reto está en lo que comunicas y lo que aceptas en tu trabajo. Puedes sentir que el nuevo proyecto es fácil y lo puedes manejar si problemas, ten cuidado, hay más de lo que aparenta atrás.

En el amor, la Parte de la Fortuna está en tu casa 5 del amor y la búsqueda del mismo realizando una conjunción a Plutón. Este planeta tiene una intensidad especial y suele meternos en relaciones complicadas que nos cambian desde adentro el cómo nos relacionamos y damos nuestro amor. El que la Fortuna esté unida a él se interpreta como que vas a conocer hoy a alguien que te va a voltear el mundo.

Libra, Venus entra a Escorpión.

Hoy Venus, tu regente, entra al signo de Escorpión. La energía de este signo no es propicia para Venus por lo que después del gozo y la felicidad de Venus en tu signo entramos a un periodo donde las emociones se vuelven intensas, profundas y hay una fuerte ansia de control. Tanto interno como externo. Los secretos se vuelven algo común y todos los días alguien te va a contar algo mientras te pide que no lo reveles.

En el amor, Venus en Escorpión se libera y se vuelve seductora y apasionada, se dice que Venus en este signo es de pantalones ajustados de cuero y tacones altos. La seducción se vuelve un juego intenso, ya no amable, bienvenido a la temporada de cacería en el signo del Escorpión.

En el trabajo, Júpiter, el regente de tu casa 6 del trabajo se encuentra recibiendo una cuadratura por parte de la Luna en la casa 2 del dinero. Puede ser un momento en el que tiendas a exagerar y pienses con demasiado optimismo en que vas a poder pagar algo con el bono que te van a entregar el próximo mes, ten cuidado, este tránsito te hace confiarte en exceso. Considera el escenario conservador y no adquieras deudas si no se pueden pagar por medios normales.

Escorpión, ajustes necesarios con tu pareja.

El día de hoy Venus ingresa a tu signo, esto es bueno para ti y en general habla que vas a tener mucha pasión y gozo en lo que haces. Tu magnetismo va a aumentar y vas a sentir que la gente es seducida por tu presencia. El tema está en que necesitas hacer ajustes en tu relación de pareja ya que ahora le toca a él ir hacia abajo un poco en los temas románticos y tú vas a estar reventando de deseo. Así que va a ser necesario sacar todas las herramientas que conoces de

seducción para hacerlo sentir cómodo de nuevo y luego poder gozar juntos. La miel es mejor que la fuerza en muchos casos.

En el trabajo, hay que aprovechar al máximo el Sol en tu casa 10 del reconocimiento profesional ya que va en camino para cambiar de casa y eso va a modificar la energía laboral. Aprovecha este impulso que Venus te da para convencer con ello a la gente que requiere convencerse de seguir tus planes para lograr así cumplir tus metas.

Sagitario, un ingreso inesperado.

El día de hoy la Parte de la Fortuna está en tu casa 2 del dinero y las finanzas en conjunción con Plutón. A pesar de todo lo difícil que se dice de este planeta, Plutón aporta dinero y riqueza de modos inesperados, algo que hace una buena combinación con la energía de la Fortuna. Solo hay que tener cuidado con esta energía ya que Plutón no es una energía constante, el ingreso extra te va a caer bien, pero no esperes que vaya a ser constante.

En el amor, tu pareja está muy activa y demandante, esto es bueno ya que a ti te emociona que sea fuerte e independiente. El tema está en la demanda de atención que eso sí es un área donde para ti puede generar problemas ya que siempre has sido alguien que ama la libertad y no el control. Así que hay que jugar el juego con tu pareja y mantener el interés al tiempo que se respeta la libertad de cada uno.

En el trabajo igualmente estás en un periodo de mucha intensidad y competencia, puedes sentir que te tienen en una carrera de resistencia para lograr tus objetivos, pero en general la energía está a tu favor y las cosas progresan.

Capricornio, día de transformación personal.

El día de hoy la Parte de la Fortuna está en tu casa 1, esto usualmente es muy positivo y se interpreta como que hoy tu suerte la haces tú mismo con tus decisiones. Al mismo tiempo está haciendo una conjunción con Plutón, el planeta de la transformación y el cambio. Por lo tanto, hoy es un día muy afortunado para cambiar en algo. Quizás ya llevas tiempo considerando hacer ese cambio, hoy es el día para comenzar.

En el amor, la energía de hoy está muy intensa y la pasión se ha transformado con la entrada de Venus en Escorpión. Puede que sientas más necesidad de expresar tu amor que antes. Por lo que es un día propicio para salir a buscar encuentros románticos.

En el trabajo, el cambio de energía de Venus es donde te afecta con más intensidad ya que el ambiente de trabajo va a cambiar y vas a sentir más competencia e intensidad para lograr los objetivos.

Acuario, necesidad de ser honesto en tu capacidad en el trabajo.

Hoy la Luna está en tu casa 10 del reconocimiento profesional y del jefe, está realizando una cuadratura a Júpiter en tu casa 1 de la personalidad. Este tránsito te puede hacer sentir que puedes lograrlo todo y tiende a meterte en problemas ya que sueles comprometerte a hacer cosas que en principio parecen fáciles y luego resulta que no lo son. Así que hoy hay que tener mucho cuidado con lo que aceptas de tu jefe, ya que te puede pedir algo que en principio se ve fácil pero que en ejecución es muy complicado.

En el amor, tu pareja va a cambiar debido a la transición de su regente al signo de Escorpión así que puede manifestar una intensidad que no habías visto en mucho tiempo. Es un buen día para la seducción y el amor, pero vas a tener que esforzarte para lograr llegar a la meta.

Piscis, sueños de viajes con tu pareja.

Hoy la Luna en tu casa 9 de los viajes realiza un trígono a Neptuno en tu casa 1 de la personalidad. La Luna rige tu casa 5 del romance por lo que puedes estar pensando en una escapada romántica con tu pareja o interés romántico a un lugar tranquilo y reservado, un lugar donde puedan pasar un tiempo de calidad especial lejos del ruido y de las presiones de lo cotidiano. Esto es un bonito sueño, pero hay que tomar acción si quieres que suceda. Hay que hacer planes y comenzar a ahorrar para manifestar esto en el mundo real.

En el trabajo continúa la energía para crecer profesionalmente, aprovéchala y quizás puedes ir tramitando ya esa fecha para salir de viaje con tu pareja.